

Memorandum

Die Schweizerische Konferenz der Kantonsbibliotheken (SKKB) ist eine Interessengruppe von Bibliothek Information Schweiz (BIS).

Sie verwirklicht Projekte der Kantonsbibliotheken und der Nationalbibliothek und vertritt die Anliegen des Bibliothekswesens der Kantone und der Nationalbibliothek.

Sie greift bibliothekspolitische und bibliothekarische Grundsatzfragen auf, erarbeitet Programme und Empfehlungen für die Bibliotheken und Verbände, für die politischen Behörden von Bund, Kantonen und Gemeinden sowie zuhanden der Öffentlichkeit und pflegt den fachlichen Austausch.

Die SKKB verfügt im Rahmen des BIS über angemessene Autonomie. Je eine Vertretung der Vorstände des BIS und der SAB wird zu den Konferenzen eingeladen, verfügt aber über kein Stimmrecht.